

Meski Kasus Covid-19 Naik, KAI Belum Wajibkan Protokol Kesehatan di KRL

JAKARTA (IM) - Corporate Secretary KAI Commuter, Anne Purba mengungkapkan, hingga saat ini, belum ada kebijakan untuk mewajibkan kembali protokol kesehatan di dalam KRL commuter line menyusul naiknya kasus covid-19 di wilayah DKI Jakarta dan sekitarnya. Pernyataan itu dia sampaikan saat ditemui awak media di kantor pusat KAI Commuter, Stasiun Juanda, Kelurahan Gambir, Jakarta Pusat, kemarin.

Menurut Anne, pihaknya mengikuti kebijakan yang dikeluarkan oleh Kementerian Perhubungan perihal protokol kesehatan di angkutan umum. "Sampai saat ini belum ada kebijakan khusus dari Kementerian Perhubungan," ujar Anne. Kendati demikian, Anne mengatakan KAI Commuter telah menginstruksikan kepada para announcer baik di stasiun maupun di kereta untuk menginformasikan kepada penumpang agar menggunakan masker ketika sedang tidak sehat. Informasi tersebut

juga disampaikan melalui akun media sosial KAI Commuter. Selain itu, wastafel yang ada di stasiun akan diaktifkan kembali untuk memfasilitasi penumpang yang ingin mencuci tangan. "Wastafel sudah kami aktifkan lagi untuk penumpang," tuturnya.

Sementara itu, KAI Commuter berencana menambah jumlah jadwal perjalanan saat malam pergantian tahun. Terdapat 24 jadwal perjalanan tambahan yang disiapkan dan menunggu persetujuan Kementerian Perhubungan. Perseroan memprediksi jumlah penumpang harian akan meningkat 8% pada libur Natal dan tahun baru ini. "Saat masa libur jumlah penumpang akan menurun ke angka 500 ribu orang per hari. Tahun lalu rata-rata di bawah 500 ribu orang. Kami prediksi tahun ini akan di atas 500 ribu per hari. Kami berkaca dari penumpang KRL Jabodetabek di weekend saat ini sudah menggunakan masker ketika sedang tidak sehat. Informasi tersebut

Kasdam Jaya Pimpin Ziarah ke Makam Pangeran Jayakarta



JAKARTA (IM) - Sebagai wujud penghormatan dan penghargaan terhadap pahlawan dan pelaku sejarah perjuangan berdirinya Jakarta, Kasdam Jaya/Jayakarta, Brigjen TNI Tatang Subarna didampingi Wakil Ketua Persit KCK PD Jaya, Ny. Lilis Tatang Subarna memimpin ziarah rombongan keluarga besar Kodam Jaya ke Makam Pangeran Jayakarta, Jatinegara Kaum Kec. Pulogadung, Jakarta Timur, Kamis (21/12).

Ziarah ke Makam Pangeran Jayakarta merupakan tradisi rutin tahunan yang dilakukan keluarga besar Kodam Jaya, bertepatan dengan Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-74 Kodam Jaya, yang jatuh pada tanggal 24 Desember 2023, atas pengabdian dan pengorbanannya sebagai Pahlawan Kusuma Bangsa.

Di samping itu, ziarah ke Makam Pangeran Jayakarta merupakan salah satu bentuk penghormatan untuk mengenang jasa arwah para pahlawan, khususnya pahlawan Pangeran Jayakarta yang

telah memperjuangkan Kota Jakarta.

Saat tiba di area makam, Kasdam Jaya menerima laporan dari panitia, dilanjutkan memimpin penghormatan dan mengheningkan cipta kepada arwah Pahlawan Pangeran Jayakarta dengan ditandai peletakan karangan bunga dan tabur bunga serta pembacaan Do'a yang diikuti Pejabat Utama Kodam Jaya dan pengurus Persit PD Jaya di pusara Pangeran Jayakarta.

Rangkaian ziarah diakhiri bersilataturahmi dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat sekitar kompleks makam Pangeran Jayakarta, dilanjutkan pemberian bantuan dan sumbangan untuk Masjid As Syalafiah dan santunan kepada anak yatim Darussalam. Acara ziarah turut dihadiri Kapoksahli Pangdam Jaya, Danrindam Jaya, Para Asisten Kasdam Jaya, Danbrigif 1/JS, Danmen Arhanud 1/F, Kabintaldam Jaya, Dandim 0505/JT, Camat Pulogadung, Tokoh Agama dan Masyarakat serta Pengurus Persit KCK PD Jaya. ● ber

FOTO: ANT



STANDAR OPERASI MASINIS LRT JAKARTA

Masinis menjalani pemeriksaan kesehatan sebelum membawa kereta LRT Back up Operation Control Centre (BOCC) di Main Control Center Depo LRT di Pegangsaan Dua, Kelapa Gading, Jakarta Utara, Kamis (21/12). LRT Jakarta memiliki 29 masinis yang harus memiliki standar kompetensi, pengalaman jam kabin, tanda kecakapan seperti pemahaman terhadap peraturan perundang-undangan perkeretaapian dalam menjalankan 200 perjalanan kereta LRT dalam sehari.

Legislator Desak DKI Perbanyak Pendidikan Gratis Atasi Kemiskinan

Jangka panjangnya pemerintah harus memberikan pendidikan gratis, di mana hasilnya bisa mengurangi pengangguran. Dengan adanya pendidikan gratis maka masyarakat bisa memiliki jenjang yang lebih baik sehingga mampu memiliki pekerjaan yang layak.

JAKARTA (IM) - Anggota Komisi E DPRD DKI Jakarta, Basri Baco mendesak Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta memperbanyak kuota pendidikan gratis demi mengatasi kemiskinan dalam jangka panjang.

"Jangka panjangnya pemerintah harus memberikan pendidikan gratis, hasilnya bisa mengurangi pengangguran," ujar Basri Baco di gedung DPRD DKI Jakarta, Kamis (21/12).

Baco menuturkan dengan adanya pendidikan gratis maka masyarakat bisa memiliki jenjang yang lebih baik sehingga mampu memiliki pekerjaan yang layak. Sedangkan untuk jangka pendek mengentaskan kemiskinan, maka Pemprov DKI harus menyiapkan lapan-

gan pekerjaan.

Dia turut menyoroti data Badan Pusat Statistik (BPS), hingga Maret 2023 tercatat ada 477.830 atau 4,44 persen penduduk berkategori miskin dari total 10,67 juta penduduk di Jakarta. Selain itu, diketahui pula jumlah pengangguran di Jakarta mencapai 397.623 orang pada Februari 2023 dan data Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi pada tahun 2022 mencatat ada 75.303 anak di DKI Jakarta putus sekolah.

"Jangka pendek dan jangka panjang itu diharapkan mampu mengentaskan kemiskinan di Ibu Kota," tambahnya. Sementara, Anggota Komisi E DPRD DKI lainnya, Sholikah mengimbau Dinas Sosial melakukan update Data

Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) secara berkala untuk memastikan bantuan sosial (Bansos) yang diberikan Pemprov tepat sasaran.

Dia menilai Dinas Sosial juga harus memiliki data yang tepat untuk memastikan berapa sesungguhnya masyarakat Jakarta yang masih di dalam taraf kemiskinan.

"Sehingga Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) DKI Jakarta bisa dirasakan manfaatnya untuk mereka-mereka yang berhak mendapatkan bantuan," ungkap Sholikah.

DPRD Provinsi DKI Jakarta bersama Pemprov DKI Jakarta telah mengesahkan APBD DKI Jakarta Tahun Anggaran 2024 sebesar Rp 81,7 triliun. Salah satu program prioritas yakni pengurangan kemiskinan dengan anggaran Rp7,77 triliun atau 11 persen dari total belanja daerah.

Sebelumnya, Pemprov DKI Jakarta menyebutkan saat ini ada enam kelas kejuruan yang menjadi fokus program unggulan dalam pelatihan untuk mengurangi angka pengangguran di DKI Jakarta. "Sekarang lagi fokus un-

tuk program unggulan yang disesuaikan dengan kebutuhan pasar dalam mengurangi angka pengangguran di Jakarta," kata Kepala Dinas

Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Energi (Nakertransgi) DKI Jakarta Hari Nugroho saat dihubungi di Jakarta, Senin (9/10) lalu. ● yan

Terjaring Razia, Puluhan Kendaraan Parkir Liar di Depok Digembok

DEPOK (IM) - Puluhan kendaraan di Jalan Margonda Raya hingga Jalan Naming D Bothin Depok digembok dan digembosi Tim Gabungan Dinas Perhubungan (Dishub) dan Polres Metro Depok.

Kepala Seksi Penertiban Bidang Bimbingan Keselamatan dan Ketertiban Dishub Depok, Deris M. Riza mengatakan penindakan parkir liar rutin dilaksanakan. Hal itu merupakan hasil dari laporan masyarakat karena kendaraan yang parkir secara ilegal tersebut mengganggu arus lalu lintas.

"Kami gembok dan gembosi sekitar 15 kendaraan roda empat mulai dari Jalan Naming D Bothin hingga Jalan Margonda Raya dekat restoran Mie Gacoan. Penertiban ini rutin dilakukan minimal dua kali dalam sebulan," kata Deris dalam keterangan-

nya dikutip, Kamis (21/12). Deris menambahkan, selain kendaraan roda empat, pada kesempatan tersebut 30 kendaraan roda dua juga digembosi. Dengan harapan dapat memberikan efek jera

pada pemilik kendaraan yang parkir liar.

"Saat ini, memang belum diberlakukan denda. Namun, Dishub tengah melakukan persiapan untuk memberikan sanksi berat bagi kendaraan yang parkir liar melalui Peraturan Wali Kota (Perwal)," ujarnya.

Lebih lanjut, Deris mengatakan bersama Polres Metro Depok akan lebih sering berpatroli dan melakukan penertiban. Serta terus mengajak masyarakat agar tidak parkir di badan jalan dan parkir di tempat yang sudah disediakan.

"Tim kami ada 14 personel, dengan pendamping empat personel dari Polres Metro Depok serta dua personel Garnisun dari unsur TNI. Saat ini, mobil yang digembok memang belum ada sanksi denda, kami meninggalkan kontak yang bisa dihubungi pada kendaraan yang parkir liar agar mereka dapat menghubungi Dishub agar bisa dibuka kembali kendaraannya sekaligus kami akan memberikan teguran," tuturnya. ● yan

Kepala BPN Kota Depok Serahkan Ganti Rugi Pengadaan Tanah Jalan Tol Desari ke 19 Warga



Kepala BPN Kota Depok, Indra Gunawan bertemu dengan masyarakat dalam kegiatan pemberian ganti kerugian dalam bentuk uang untuk Pengadaan Tanah Jalan Tol Depok-Antasari (Desari), Rabu (20/12).

DEPOK (IM) - Kepala BPN Kota Depok, Indra Gunawan bertemu dengan masyarakat dalam kegiatan pemberian ganti kerugian dalam bentuk uang untuk Pengadaan Tanah Jalan Tol Depok-Antasari (Desari).

Total ada 19 warga dari Kelurahan Cipayang, Rangkapan Jaya Baru dan Pangkalan Jati Baru, Kota Depok yang menerima ganti kerugian, Rabu (20/12).

"Kepada seluruh warga yang telah berpartisipasi dalam pembangunan Jalan Tol Depok-Antasari, saya, Indra Gunawan, Kepala BPN Kota Depok, ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya. Kerelaan Anda untuk memberikan tanah demi kepentingan bersama adalah bukti nyata dari semangat gotong royong dan kepedulian terhadap kemajuan Kota Depok khususnya Indonesia," ujar Indra Gunawan.

Ditambahkan Indra, tanah yang diserahkan hari ini

bukanlah sebuah kehilangan, melainkan investasi amal untuk masa depan anak-cucu yang lebih baik.

Pembangunan infrastruktur ini akan membuka akses dan peluang baru, mempercepat pertumbuhan ekonomi, dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

"Ingatlah, bahwa setiap batu yang diletakkan di atas dan di dalam tanah dalam pembangunan jalan tol ini, adalah bagian dari kontribusi Anda. Anda semua adalah pahlawan pembangunan, dan tanpa Anda, kemajuan ini tidak akan mungkin terjadi," tutur Indra didampingi tim pengadaan tanah BPN Kota Depok.

Penyerahan dilaksanakan pada pukul 09.00 WIB di BNI Kelapa Dua Jl. Akses UI Kampung Kelapa Dua Kelurahan Pasir Gunung Selatan, Kecamatan Cimanggis, Kabupaten Bogor, Komp. Asrama Brimob, Brimkoppol Korps Brimob Kesatrian Amji Atak, Tugu, Bogor, Kota Depok,

Jawa Barat.

Proses pemberian ganti kerugian berjalan lancar dan penuh tawa. Masyarakat yang berhak menerima ganti kerugian melengkapi persyaratan yang diwajibkan.

Di antaranya, membawa seluruh Dokumen ASLI bukti Kepemilikan (seperti Sertifikat, Akta Jual Beli, Girik/IPEDA, dan lain-lain), KTP, KK, Surat Nikah Asli.

Termasuk, data pendukung bangunan antara lain IMB, Rekening Listrik terakhir, rekening telepon terakhir, SPPT/PBB tahun 2023. Hadir beserta suami dan istri. Untuk waris, seluruh ahli waris Hadir dengan membawa KK, KTP, surat nikah asli masing-masing ahli waris.

Untuk diketahui pengadaan tanah jalan Tol Depok-Antasari (Desari) merupakan proyek strategis nasional (PSN) yang bertujuan untuk membebaskan lahan guna pembangunan jalan tol yang menghubungkan Depok dan Antasari.

Berdasarkan catatan BPN Kota Depok, progres pengadaan tanah ini hingga Agustus 2023 telah mencapai 71,67 persen, dengan sisa 28,33 persen atau 874 bidang tanah seluas 5,9881 hektare yang masih dalam proses penyelesaian.

Indra Gunawan menerangkan bahwa rencana penggunaan tanah untuk pembangunan Tol Desari ditargetkan seluas 113,2123 hektare yang terdiri atas 3.085 bidang tanah.

"Proyek ini diharapkan dapat segera tuntas dan memberikan manfaat bagi masyarakat serta mendukung realisasi proyek strategis nasional," pungkas Indra Gunawan. ● ber

Kodim 0501/JP Gelar Pembinaan Wasbang di JIExpo Kemayoran



JAKARTA (IM) - Sebagai wujud menciptakan generasi masa depan bangsa yang cinta tanah air, Kodim 0501/JP melaksanakan Pembinaan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) tahun 2023, bertempat di Ruang Semeru Lt. 6, Gedung JIExpo Kemayoran, Jakarta Pusat, Rabu (20/12).

Wassintel Kasdam Jaya, Letkol Inf Nelson Paido Makmur membuka langsung kegiatan yang dihadiri 400 peserta dari berbagai elemen masyarakat, meliputi tokoh agama, tokoh adat, tokoh masyarakat serta mahasiswa itu.

Selain itu turut hadir dalam kegiatan ini, Kolonel Czi Fathur, Kolonel Inf Eko Natalius, Kolonel Inf Nanang, Kolonel Inf Handaka sebagai narasumber, ucap Wassintel Kasdam Jaya.

Kegiatan ini merupakan sarana yang efektif untuk memelihara dan meningkatkan kebersamaan, guna membangun komunikasi dialogis, sehingga dapat diperoleh kesamaan pandangan dalam memahami setiap perma-

salahan yang terjadi, untuk memelihara keharmonisan dan sinergitas," ungkap Wassintel Kasdam Jaya.

"Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk membentuk komponen masyarakat Indonesia berkepribadian, berakhlak mulia, disiplin, terampil dan berjiwa kesatria serta memiliki rasa cinta tanah air yang berlandaskan ke-Bhineka Tunggal Ika-an, dengan semangat bela negara guna mewujudkan NKRI yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil dan makmur," tutup Wassintel Kasdam Jaya. ● ber

Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS) PT BEI INTERNATIONAL MARKETING

Dengan ini, PT BEI INTERNATIONAL MARKETING, berkedudukan di Jakarta Barat (selanjutnya disebut sebagai "Perseroan") mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham ("Rapat"), yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : 12 Januari 2024
Waktu : 14.00 - 15.00 WIB
Tempat : Grand Slipi Tower Lt. 9 Unit G, Jalan Lefjord S. Panman Kavling 22-24, Palmerah, Pal Merah, Kota Jakarta Barat, Provinsi DKI Jakarta, Kode pos: 11480

Dengan mata acara Rapat sebagai berikut:

- Peningkatan modal dasar dan modal ditempatkan dan disetor Perseroan, sejumlah Rp10.000.000.000,00 (sepuluh miliar Rupiah), sehingga modal dasar dan modal ditempatkan dan disetor Perseroan menjadi sejumlah Rp20.010.000.000,00 (dua puluh miliar sepuluh juta Rupiah);
- Pengeluaran Saham baru dalam Perseroan, sejumlah 10.000 (sepuluh ribu) saham;
- Peningkatan modal ditempatkan dan disetor dalam Perseroan;
- Perubahan susunan dan komposisi Pemegang Saham Perseroan;
- Perubahan Pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan mengenai Maksud dan Tujuan serta Kegiatan Usaha, untuk menyelesaikan dengan RBLI 2020;
- Perubahan Pasal 4 Anggaran Dasar Perseroan mengenai Modal Perseroan, sehubungan dengan peningkatan modal dasar, modal ditempatkan dan disetor dalam Perseroan;
- Pernyataan kembali seluruh ketentuan dalam Anggaran Dasar Perseroan;
- Pemberian kuasa kepada Direksi untuk menghadap Notaris untuk menyatakan keputusan Rapat dalam Akta Notaris dan;
- Perihal lain yang dapat ditentukan dalam Rapat.

Catatan:

- Materi terkait mata acara Rapat tersedia di kantor Perseroan sejak tanggal dilakukannya Pemanggilan 22 Desember 2023 sampai dengan Rapat diselenggarakan pada 12 Januari 2024.
- Mengingat pentingnya mata acara Rapat, kami sangat mengharapkan kedatangan Bapak/Ibu tepat pada waktunya.

Jakarta, 22 Desember 2023
PT BEI INTERNATIONAL MARKETING
Direksi

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debit debit sebagai berikut:

No	Nama	Alamat	Jumlah Kewajiban Per Tgl. 21/12/2023	Agunan Kredit
1	PT. Kewala Bhatki Udasina	Jl. Tanah Abang II No.71 Jakarta Pusat	Rp 79.089.271,53	Kampung Ciharing Pondok RT.001/02 Desa Ciharing Pondok, Kec. Ciawi, Kab. Bogor, Jawa Barat Kampung Puncak Gg. Cangkung RT.003/01 Desa Citojo, Kec. Pasir, Kab. Cianjur, Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debit di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 27 Desember 2023, jam 09.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Group
Collection & Recovery Center Jakarta
Wilayah Mandiri II Lt.17
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340
Telp. 30023002 Ext. 7224393.
Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 22 Desember 2023
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk
Collection & Recovery Center Jakarta

PT. GATEWAY GLOBAL INDONESIA
Berkedudukan di Jakarta Pusat
("Perseroan")

PENGUMUMAN

Perseroan dengan ini mengumumkan bahwa sebagian pemegang saham dalam Perseroan akan mengalihkan saham miliknya kepada Pihak Ketiga ("Transaksi").

Untuk memenuhi kewajiban pengumuman sebagaimana dipersyaratkan dalam Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, diberitahukan bahwa bagi Kreditor dan pihak lainnya yang memiliki keberatan atas Transaksi tersebut dapat menyampaikan keberatannya kepada Perseroan selambat-lambatnya 30 (tiga puluh) hari setelah tanggal pengumuman ini.

22 Desember 2023
Direksi

PT. GATEWAY GLOBAL INDONESIA
Gedung Apartemen City Lofts Lantai 27 Unit 17
Jl. KH. Mas Mansyur No. 121,
Kel. Karet Tengsin, Kec. Tanah Abang,
Jakarta Pusat - DKI Jakarta